

ON YOUR MARK!!

第5学年 学年便り No.9 中野区立桃園第二小学校 令和4年 | 月 | 1日(火) 校長 山崎 義弘 担任 髙松 昂起 荒川 知美



新しい年の幕開けです!



令和4年がスタートしました。新しい年を迎え、子どもたちは新たな目標に向かって、がんば ろうとしていることと思います。

さて、5年生も残すところ3か月となりました。この3か月は5年生のまとめの時期であると 共に、最高学年になるための準備期間でもあります。委員会活動やクラブ活動、たてわり班活動 などで6年生の背中を見て、多くのことを学んでいきます。意欲をもって6年生を迎えられるよ う、支えていきます。

冬休み明けに体調が崩れないよう、生活リズムを整え、寒さや風邪に負けない体力づくりに ご協力お願いします。長期休業明けは不安を感じる子どもが多くいます。お子様のことで気に なることがありましたら、いつでも、すぐご連絡ください。学校の様子もこまめにお伝えいた します。



○数字は授業時数です。下校は次の通りです。 ④…13:10 ⑤…14:25 ⑥…15:15

※新型コロナウイルス感染状況により、予定が変わる場合があります。変更になりましたら、連絡帳や お手紙、ホームページでお知らせいたします。

<|月の学習予定>



国語	あなたはどう考える 生活の中で詩を楽しもう 方言と共通語 想像力のスイッチを入れよう 複合語	
社 会	工業生産を支える輸送と貿易 これからの工業生産とわたしたち 情報産業とわたしたちのくらし	
算 数	比べ方を考えよう(2) 割合をグラフに表して考えよう	
理科	ふりこの動き	
音楽	冬景色 剣の舞	
図工	I 年間のまとめ	
家庭科	できるよ家庭の仕事 食べて元気に 暖かく快適に過ごす着方	
体 育	サッカー バスケットボール	
道徳	親切、思いやり 個性の伸長 節度、節制	
総合	心のバリアフリー	



家庭学習推進旬間の結果について

12月の家庭学習推進旬間では、漢字の学習に重点を置き、取り組みました。 12月に答案をでのであるりがとうございました。 12月に答率である。5%でした。 9月実施時の83.5%と変わらない結果となりました。 5%に漢字をが図れるように、漢字練習のたたを子どは着が図れるように、漢字練習のたりに指導していきます。また、1月に変容を進め、3月に実施を習に重点をおいて学習を進め、3月に実施を習に重点をおいて学習を進め、3月に実施を目指します。

書き初め展について

期間: |月|4日(金)~2|日(金)

場所:各教室の廊下壁面

平日は、 | 5時45分~ | 8時 | 15日(土)は、 | 4時~ | 8時 を鑑賞時間とさせていただきます。

1・2年生は硬筆、3~6年生は毛筆です。 ぜひ、全校の子どもたちの作品も合わせてご覧 ください。

なお、 | 月2 | 日(金)~ 24日(月)に 行われる予定の、区の連合書き初め展には、学 年から3点出品します。代表児童のご家庭に は、後日改めてお知らせします。

学校公開について

日 時:1月14日(金)・15日(土) 両日とも2、3校時

| 2月同様、2日に分けて実施する予定です。 詳細は、| 2日(水)に配布するお便りをご確認 ください。

リモート社会科見学について

12月には、スバル自動車工場のオンライン 社会科見学を行いました。教科書や資料集では 味わえない、自動車作りの臨場感を味わうこと ができました。

また、今月は、BANDAI SPIRITSによる「ガンダムアカデミア」の授業を行います。工場の様子を見るだけでなく、実際にプラモデルを組み立てることも行います。出来上がったプラモデルは、家に持ち帰ります。

社会科見学について

日 時:2月3日(木) ※雨天決行

行き先:明治 坂戸工場

出 発: | 0:00 解 散: | 5:20頃

当日は、お弁当の準備をお願いします。通常通り登校し、授業をしてから I O 時頃に出発します。後日、しおりを配布しますので、詳細はそちらでご確認下さい。

調理実習について

調理実習を行います。 I 月は、鍋でお米を炊くこと、出汁をとって味噌汁を作ることに取り組みます。詳細は、後日お知らせいたします。